



Neu asphaltiert

Arbeiten in Goethestraße sind abgeschlossen

Eisenberg. Die Goethestraße in Eisenberg ist im Bereich zwischen der Richard-Wagner-Straße und der Carl-von-Ossietzky-Straße neu asphaltiert worden.

Bauarbeiter tätigten gestern Vormittag die letzten Handgriffe, bevor die Straße nach kurzzeitiger Vollsperrung während der Baumaßnahme wieder uneingeschränkt für den Verkehr freigegeben werden konnte. Problemlos und zügig sei die Erneuerung der Asphaltdecke

auf einer Fläche von circa 1550 Quadratmeter vorangeschritten. Erst vor einer Woche, am 8. Oktober, waren die Baumaschinen in der Goethestraße ange-
rollt. Zusätzlich zum Schwarzdeckenbau ist auch eine 120 Meter lange Borde zur Abgrenzung des öffentlichen Verkehrs gesetzt worden.

Die Bauarbeiten sind mit insgesamt 38 000 Euro beauftragt, informierte Bürgermeister Ingo Lippert (SPD). flam

Noch fehlt die Fahrbahnmarkierung auf der neu asphaltierten Goethestraße in Eisenberg.
Foto: Ute Flamich